

# *Le Carnaval 2015 a commencé à La Havane*

---



La Havane, 8 août (RHC).- Avec la participation de comparsas traditionnelles ont commencé hier soir les Carnavals de la capitale de notre pays qui prendront fin le 16 août.

La journée a été marquée par la musique et le coloris, accompagnée par le défilé traditionnel des chars et des comparsas avec des compagnies comme le Ballet de la Télévision Cubaine, du Cabaret Tropicana et l'Ensemble Folklorique National, entre autres.

Georgina Cortés, directrice de spectacles du carnaval a signalé qu'une des nouveautés de cette édition est la présence du célèbre « Organo Oriental » qui est un orgue de Barbarie qui joue de la musique dansante très appréciée par les Cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65233-le-carnaval-2015-a-commence-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**